



Bruchsaler Schwimmverein e.V.

Mitgliederinfo September 2020

Bruchsal, den 16.09.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Mitglieder,

es ist nun schon eine lange Zeit vergangen, seit Sie die letzten Informationen zum Vereinsgeschehen des Bruchsaler Schwimmvereins erhalten haben. In der Zwischenzeit hat sich bezüglich der Corona-Pandemie vieles geändert. Trotzdem ist und wird auch in absehbarer Zeit mit Einschränkungen in Bezug auf Zusammenkünfte und Ausübung von Sport zu rechnen sein. Die aktuell seit 14. September gültigen Verordnungen des Landes Baden-Württemberg, die Empfehlungen des Deutschen Schwimmverbandes und die Regularien der Bäderverwaltung und der Stadtwerke - das SaSch! betreffend - erlauben uns ab 21.09.2020 wieder den Trainingsbetrieb aufzunehmen.

Der Vorstand konnte allen Schwimmgruppen die Möglichkeit zu bieten, wieder das Schwimmtraining aufzunehmen. Dies hatte aber aufgrund der Zeitvorgaben und der strikten und verständlichen Trennung des öffentlichen Badebetriebes vom Schwimmen im Verein viele Umlegungen und Verschiebungen der Trainingsgruppen zur Folge. So müssen alle Kinder- und Jugendgruppen auf den Montag verschoben werden, alle Erwachsenen müssen auf die späteren Termine, teilweise auch auf andere Tage ausweichen.

Dies hat auch zur Folge, dass wir bis auf weiteres keine Schwimmernkurse für Kinder und auch keine Kraulkurse für Erwachsene anbieten oder fortsetzen können.

Nun zuerst einmal zu den Regelungen des Trainings:

- Allen Mitgliedern geht per Mail das **BSV-Hygienekonzept** zu, das natürlich auch auf unserer Homepage und im Schaukasten einzusehen ist. Das Konzept sowie die im Bad zusätzlich aushängenden Hygienehinweise sind strikt einzuhalten.
- Besonders möchten wir hier nochmals auf die Einhaltung der allgemeinen Hygienevorschriften und insbesondere auch auf die Einhaltung der Maskenpflicht bis in die Umkleide und die Abstandsregelung (1,5m) hinweisen.
- Innerhalb des Bades sind alle Verkehrswege eindeutig auch mit Richtungshinweisen gekennzeichnet!
- Der Zutritt zum Bad wird nicht über die bisher nutzbare BSV-Eintrittskarte möglich sein. Rechts an der Kasse muss jedes Mitglied auf vorbereiteten Gruppenlisten bei jedem Eintritt unterschreiben und erhält dann einen Schrankschlüssel, den er beim Verlassen des Bades an der Kasse wieder abgibt.
- Das Hallenbad darf nur von den in den Gruppen eingeteilten Mitgliedern und den Trainern, sowie Verantwortlichen des BSV betreten werden.
- Es gibt im gesamten Innenbereich des SaSch! keine Möglichkeiten mehr sich aufzuhalten!
- Ob die Benutzung der Sammelumkleide für Kindergruppen möglich ist, soll in den ersten Wochen geprüft werden, sicher ist jedoch schon jetzt, dass dort werden keine Schrankfächer zur Verfügung stehen werden. Falls wirklich notwendig, wird im Einzelfall an der Kasse geklärt, ob ein Elternteil zum Umkleiden mit in die Sammelumkleide darf.



Bruchsaler Schwimmverein e.V.

Der Trainingsplan sowie die oben dargestellten Regeln gelten vorläufig. Es wird sich zeigen, wie das Angebot angenommen wird. Wir werden sofern einzelne Trainingszeiten zu stark oder nicht besucht werden schnellst möglich versuchen, den Trainingsplan dementsprechend anzupassen.

Aufgrund der Corona-Versammlungsordnung und dem immer noch vorhandenen Infektionsgeschehen sehen wir derzeit davon ab, Versammlungen jeglicher Art abzuhalten, damit unsere Mitglieder keinem erhöhten Infektionsrisiko ausgesetzt sind.

**Die Weihnachtsfeier 2020 wird nicht stattfinden.
Die Jahreshauptversammlung 2020 wird auf 2021 verlegt.**

Unsere Geschäftsstelle wird mit Aufnahme des Trainingsbetriebes wieder zu den bisher üblichen Zeiten geöffnet sein. Aufgrund der Corona-Verordnungen und zum Schutze aller ist ein Betreten der Geschäftsstelle nur einzeln möglich. Maskenpflicht besteht im gesamten Innenbereich. Wir bitten darum, möglichst viel per Mail oder telefonisch mit der Geschäftsstelle abzuklären, zumal es bis auf weiteres keine Neuanmeldungen gibt und keiner die BSV-Eintrittskarten wegen Funktionsfehlern tauschen muss.

Sobald Änderungen aufgrund des Pandemiegeschehens oder neuen Auflagen von Seiten des Sasch! notwendig werden, informieren wir entsprechend per Mail, auf der Homepage und in unserem Schaukasten.

Den aktuellen Stand können Sie jederzeit auf unserer Homepage <https://www.bruchsalersv.de> in der Rubrik News erhalten.

Ich hoffe, dass es Ihnen allen gut geht, die äußeren Zwänge bisher noch zu verkraften sind und wir den nun möglich gewordenen Wiedereinstieg in das Trainingsgeschehen durch gemeinsames Achten auf Hygiene und Abstand gut meistern werden.

1. Vorsitzender
Bruchsaler Schwimmverein e.V.